

**OPINIÓN****RED
COMPARTIDA****CRISIS EN EL INAPESCA**

El que sigue sin obedecer una instrucción presidencial desde diciembre del año pasado es el investigador Pablo Arenas, quien aún se mantiene como director del Instituto Nacional de Pesca, Inapesca: resulta que en lugar de entregar la documentación que permitirá desaparecer al organismo que dirige para pasar todas sus funciones a la Comisión Nacional de Acuacultura y Pesca, la guardó. Debería de concentrar la información y ponerla al servicio de la comisión y no lo ha hecho. Ya tiene varios requerimientos de la Consejería Jurídica de Presidencia y nada más no responde a las indicaciones de Lenla Bares, consejera adjunta, que es quien firma la última comunicación formal hecha a principios de este mes. Parece inaplazable que Inapesca pase a Conapesca, donde el titular es uno de los hombres de mayor confianza del presidente López Obrador, Octavio Almada Palafox.

Después de todos los disgustos generados por las licitaciones de la 4T, lo que está iniciando es una férrea supervisión por parte de la Secretaría de la Función Pública. Se supone que ahora las unidades de administración tendrán que mantener un estricto cuidado en el cumplimiento de las compras públicas, la Bitácora de Seguimiento a Adquisiciones (BESA) contará con alertas para de-

tectar de manera inmediata cualquier anomalía en los contratos de las instancias de la Administración Pública Federal, de los entes públicos estatales y hasta de los municipales. Se cuida que los recursos públicos se apliquen sin desvíos, todo parece indicar que va en serio y no se permitirán actos que dañen al erario.

En Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) pasaron la semana pasada los primeros reportes de las auditorías hasta hoy se han contabilizado aproximadamente unos 12 mil millones de pesos con la sospecha que aumente más la suma, pues las revisiones no han concluido, todo indica que el desfaldo aumentará considerablemente y será uno de los ejemplos de corrupción y faltas administrativas que han dañado al erario.

Con el inicio del periodo de sesiones en San Lázaro, las diferentes bancadas de los partidos están llevando a cabo sus reuniones plenarias. Morena inició el desfile de personalidades políticas para cerrar filas en los trabajos legislativos a partir de septiembre. Nos cuentan que la cargada es a favor de Claudia Sheinbaum, a quien además de recibirla con el grito "presidenta, presidenta" hay la promesa de aprobar partidas presupuestarias a favor de que recupere el control de la CDMX.